

2006 Le Collège et l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue s'associent pour offrir un nouveau cheminement DEC-BAC en multimédia et création 3D, avec accueil des premiers étudiants dès 2007.

Adoption de la Politique institutionnelle relative à l'environnement dans une perspective de développement durable.

Formation continue : début des nouveaux programmes Intégration professionnelle pour infirmiers immigrants et Technologie des réseaux de l'information.

Mise en œuvre d'un continuum de formation entre l'École d'optométrie de l'Université de Montréal et le Collège, pour les étudiants en Techniques d'orthèses visuelles.

Naissance du Centre de littérature.

2007 En deux ans, le parc technologique du Collège s'enrichit de près de 25 classes branchées.

Inauguration du Boulevard des écrivains, dans l'aile E du campus de Longueuil.

Le Collège obtient le premier niveau de l'accréditation *Cégep vert du Québec*.

Mise en place sur les campus d'un programme visant l'adoption de saines habitudes alimentaires.

Le Collège obtient l'autorisation d'offrir le programme Maintenance d'aéronefs en anglais.

Le défi sportif La Bougerie s'ajoute officiellement à la programmation annuelle des activités du Collège.

Le Collège amorce la mise en œuvre d'un réseau Internet sans fil.

2008 Des partenariats avec l'École polytechnique de Montréal permettent aux étudiants en Technologie de l'électronique et à ceux de Construction aéronautique de bénéficier de nouveaux cheminements DEC-BAC.

Arrivée des premiers étudiants inscrits au programme Éléments d'avionique au secteur de la formation continue.

Afin de mieux répondre aux étudiants avec besoins particuliers, le Collège met en place le Centre d'aide et de services adaptés, qui deviendra le CSA.

1^{re} édition de l'Hommage aux auteurs du Collège.

2009 Devant l'augmentation importante des activités pédagogiques à l'international, création du Service de la mobilité étudiante et enseignante.



2006 - 2009

